

Con el patrocinio de la Junta de Beneficencia de Guayaquil y el Aval de la Universidad de Guayaquil se realizó el segundo curso “Cuidados básicos al Adulto mayor”; dirigido a auxiliares de enfermería del Hospicio Corazón de Jesús.

El curso, en el que participaron 23 auxiliares de enfermería, hizo énfasis en procedimientos específicos de movilización, cambios posturales, mecánica corporal, traslado de pacientes, prevención de caídas, hábitos de higiene del adulto mayor, actividades recreativas, que tienen que ver con el estilo de vida saludable

“El principal objetivo es fortalecer los conocimientos que tienen las personas que laboran como auxiliares de enfermería y todo lo que es la atención al adulto mayor, no solo para fortalecer el conocimiento sino, también, incursionar en la parte que la Junta de Beneficencia ha venido trabajando, que son los valores, las relaciones interpersonales con los familiares y con las personas encargadas del adulto mayor”, dijo el Lcdo. Pedro Quiñónez, Jefe del Curso, profesor de la Escuela de Enfermería de la Universidad de Guayaquil.

Para Oswaldo Martínez, trabajador con 20 años de servicio en el Hogar Corazón de Jesús, no es ajeno el hecho de que al adulto mayor no sea considerado como un objeto, “sino como una persona a la que se le debe dar autonomía para que participe en su auto cuidado; ellos tienen derecho a opinar. Es decir, no sólo es la parte médica, es la atención integral que se le brinda al adulto mayor”, finalizó.

El envejecimiento activo y la auto valencia que garantiza una calidad de vida del adulto mayor es una política que el Hogar Corazón de Jesús ha venido desarrollando a lo largo de sus 120 años en beneficio de quienes más lo necesitan.